



Segunda posición para Gerard de la Casa, en la XXIV Pujada Sant Mateu.

Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX) se mantuvo en el podio de Turismos, aunque por detrás del Porsche de Jordi Gaig, en la que fue la repetición de la dura lucha que están manteniendo ambos pilotos por el triunfo de cada la subidas del certamen catalán. Gerard estuvo un poco más cerca del Porsche, en el computo final tuvo que conformarse con la segunda plaza a menos de 3" del ganador.

Las previsiones de chubascos no se cumplieron.

Los miembros del Moto Club Manresa repitieron, un año más, el escenario habitual de las últimas ediciones de su prueba. Así pues, la salida y la llegada estuvieron ubicadas en los puntos kilométricos 0,750 y 5,750 respectivamente de la carretera BV3003, que une a las dos localidades de Callús y Sant Mateu de Bages. La pendiente media fue del 6,18 %.

Los chubascos previstos no acudieron a la cita. Los aficionados que se repartieron por todo el recorrido, para ver a los pilotos de cerca, buscaron zonas de sombra debido a que el sol brillaba con fuerza.

A partir de media mañana empezó a notarse una ligera brisa, que fue a más a medida que avanzaba la jornada. El ambiente fue caluroso, pero se soportó bien gracias a la mencionada brisa.

La lucha de Gerard con los Porsche sigue.

“Nos acercamos, pero no acabamos de marcar los cronos que nos permitan estar por delante de los Porsche. Lo seguiremos intentando”. Eran las palabras del piloto de Gedith Center pocos instantes antes de subir al podio del parque de asistencia de Callús.

Además Gerard nos comentaba que su siguiente competición será en Asturias, concretamente en el Fito: **“Volveremos a la prueba asturiana, primera cita del Campeonato de España un certamen que intentaremos seguir con asiduidad. Además en el Fito habrá los pilotos que siguen el europeo o sea que la rivalidad será muy fuerte”.** Cabe recordar que Gerard de la Casa es el campeón de España 2022, por lo que en el Fito empezará la defensa de este título.

Así pues, Arriondas (Asturias) entre los días 5 y 7 de mayo será el punto de reunión de todos los aficionados a las subidas de Montaña. Un año más, son ya 51 ediciones, la Subida internacional al Fito reunirá a los mejores pilotos europeos de la especialidad.

Clasificación Turismos: 1. Jordi Gaig (Porsche 992 CUP) a 2'15"892, **2. Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX) a 2"765**, 3. Felix Jurado (Mitsubishi Evo 7), a 13"966. 4. Cipriano Ramirez (BMW 325i) a 24"654, 5. Jordi Caralt (Citroën Saxo) a 25"592.

Servicio de prensa.

**GEDITH
CENTER**